





Hommage à Gérard Duclau

En ce mois de janvier, Gérard DUCLAU nous quittait.

Il a porté haut et fort les valeurs de l'Elu local qu'il fut.

Maire Adjoint de 1977 à 1983, Maire de 1983 à 2001 puis Maire Honoraire.

Fraternel, tolérant, ouvert aux autres, voilà durant ces mandats quelle fut sa ligne de conduite à laquelle il n'a jamais dérogée.

Il s'est consacré à la vie publique avec un dévouement exemplaire, respectueux de la liberté de conscience. Toujours guidé par cet idéal laïque, cette laïcité qu'il a défendue pendant sa carrière d'enseignant.

Puis ces valeurs de "gauche" qu'il a défendues dans son engagement au sein des instances départementales du Parti Socialiste dont il fut l'un des rédacteurs au Travailleur Landais.

Il a été Président de l'Agence Départementale d'Aide aux Collectivités Locales.

Il était Vice Président de l'Association des Anciens Maires.

Et lorsqu'il a cessé cette fonction, c'est naturellement qu'il est resté investi dans les associations pour leur faire profiter de son expérience ; le loisir avec la Pelote et le Chant choral.

Il avait toute notre estime et notre amitié.

Il a toute notre reconnaissance pour ce qu'il a entrepris et réalisé dans la Commune. Il restera pour nous tous un exemple.

En mon nom personnel, au nom des élus qui l'ont accompagné au cours des 4 mandats et au nom de tout le personnel communal, j'adresse mes pensées les plus chaleureuses à toute sa famille.

Gérard, Adishatz, Ikus Arte!

Alain FORSANS



